

Palais Comtes de Miranda / des Zúñiga et Avellaneda



Construit au début du xvième siècle. Facade plateresque, magnifique patio avec des arcs doubles, salons élégants et escalier d'honneur, boiseries gothiques, mudejars et renaissance, plâtres...

Sa construction a été ordonnée par le Troisième Comte de Miranda, M. Francisco de Zúñiga y Avellaneda à Francisco de Colonia. Constitue un magnifique ensemble de façade, cour centrale, perron, salons avec riches plafonds à caissons et plâtreries. C'est sans aucun doute un des perles du plateresque espagnol.

Données Historiques

Architecture: Architecture civile

Construction: Palais

Styles prédominants: de la Renaissance

Période Historique: Époque moderne

Adresse

Pza. Condes de Miranda, 1. Peñaranda de Duero. 9410 Burgos.

Téléphone: 947 552 013

Plus d'information

Bureau de Tourisme de Peñaranda de Duero

Adresse:

C/ Trinquete, 7. Peñaranda de Duero. 9410 Burgos.

Téléphone: 947 552 063

E-mail: ofturp@hotmail.com

Oficina de Turismo Regional de Burgos

Adresse:

Pza. Alonso Martínez, 7. Burgos. 9003 Burgos.

Téléfono: 947 203 125

Fax: 947 276 529

Email: oficinadeturismodeburgos@jcyl.es

Horaires et Tarifs

Tarifs

- Général: 4 €
- Groupes: 3 €

Ce site est pas responsable de tout changement d'horaire et tarifs réfléchis